



## 45 junge Christen haben Gott an ihrer Seite

**BODENWÖHR.** Bei der Firmung in Bodenwöhr am Montagmorgen lief einiges anders als gedacht. Statt des Weihbischofs Reinhold Pappenberger, der erkrankt war, reiste Domkapitular Dr. Franz Frühmorgen an, um den 45 jungen Christen der Pfarreiengemeinschaft Bodenwöhr/Alten- und Neuschwand das Firmsakrament in der Pfarr-

kirche zu spenden. Pfarrer Johann Trescher war dementsprechend etwas überrascht vor dem Beginn des Gottesdiensts in der Pfarrkirche St. Barbara. Dr. Franz Frühmorgen verdeutlichte den Firmlingen, dass Jesus ein unsichtbarer Begleiter sei, ein Helfer, „damit du die kleinen und großen Herausforderungen bewältigen kannst“.